

Arschkriecher vs. Kloppapier

Letzten Sonntag hatten wir kein Kloppapier und dies merkte ich natürlich in der Runde an. Jacques meinte dazu: "Es ist erstaunlich, dass so ein Genie wie du, es nicht eher mitbekommen hast, dabei bist du doch so ein cleveres Bürschen und immer auf Zack."- "Gut die Sache hat sich erledigt"- "Warum das?"

"Bei so einem Arschkriecher brauch ich kein Kloppapier um mir den Hintern zu säubern."

© PeKedilly 2010

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)